

dant des crédits pour opser des conduites dans les rues suivantes, l'argent ayant déjà été voté pour les tuyaux seulement:

Rue Drummond	\$3,120
Rue Mackay	3,120
Rue Wolfe	1,092
	\$7,332

9.—Lu un rapport du surintendant qui demande d'opérer le virement d'un crédit de \$1,362 pour poser 350 pieds de tuyaux principaux dans la rue Déséry, et de l'appliquer à la rue De Lévis, attendu que le nom de la rue Déséry a été écrit par erreur et devrait se lire rue De Lévis.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant d'opérer le virement d'un montant de \$1,362, du crédit affecté à la rue Déséry, et d'appliquer ce montant à la rue De Lévis, suivant le rapport du surintendant.

10.—Lu un rapport du surintendant qui demande un crédit de \$500 pour préparer des plans et estimés demandés par la Commission au sujet de la pose de conduites maitresses dans le Parc Amherst et dans la partie Nord de la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$500, suivant le rapport du surintendant.

11.—Le surintendant est autorisé à disposer du cuivre de rebut en faveur de MM. W.-R. Cuthbert & Cie, à raison de 5 cents pour les rognures et 8¼ cents pour le cuivre pesant: leurs prix étant les plus élevés.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 4 novembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard et Laviolette.

1.—Est soumise la requête de M. T.-C. Simpson, demandant la permission d'ériger une écurie et une école d'équitation sur le lot No 1599 du cadastre, rue St-Charles. (maintenant rue Richmond) quartier Saint-André.

M. l'échevin J.-B.-A. Martin se présente devant la Commission et s'oppose énergiquement à l'érection de ladite écurie et de ladite école d'équitation, et il demande que cette permission soit refusée.

Après délibération, et vu la forte opposition des contribuables, locataires et propriétaires qui demeurent dans le voisinage dudit lot,

A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De refuser la permission demandée et de présenter au Conseil un rapport en conséquence. (M. l'échevin Séguin dissident).

2.—Est soulevée la question de nommer un contremaître du service des Incendies pour remplir une vacance.

M. l'échevin Yates

Propose: Que le pompier James White soit promu à la position de contremaître.

Sur la recommandation du chef, M. l'échevin Laviolette propose en

Amendement: Que le pompier Pat. Diamond soit nommé à cette position.

M. l'échevin Gallery propose en

Sous-amendement: Que M. Pat. Kavanagh soit nommé contremaître.

Après quelque discussion, et prenant en considération la durée des services du pompier James White, M. l'échevin Gallery retire son sous-amendement, et il est

Résolu: De poser la question préalable.

La motion principale étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Séguin, Gallery, Mercier et Yates—4.

Contre: Laviolette, Robillard et David—3.

La motion principale étant affirmative, il est

Résolu: En conséquence.

8.—*Resolved:* To report to the Council asking for appropriations to lay mains in the following streets, money having already been voted for the pipes only:

Drummond street.	\$3,120
Mackay street.	3,120
Wolfe street	1,092
	\$7,332

9.—Read a report from the superintendent asking that the sum of \$1,362 to lay 350 feet of main pipe in Desery street, be varied, and applied to DeLévis street, as the name of Desery St. was put down in error, and should have read DeLévis St.

Resolved: To report to Council asking to vary the sum of \$1,362 from Desery St. to DeLévis street as per the superintendent's report.

10.—Read a report from the superintendent, asking for an appropriation of \$500 to prepare plans and estimates, asked for by the Committee, in connection with the laying of main pipes in Amherst Park and the Northern Park of the City.

Resolved: To report to Council asking for an appropriation of \$500 as per the superintendent's report.

11.—The superintendent was authorized to dispose of scrap brass to W. R. Cuthbert & Co., at 5c. for turnings and 8¼c for heavy, this price being the highest.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 4th of November.

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard and Laviolette.

1.—The petition from Mr. T. C. Simpson, asking permission to erect a stable and riding school, on lot cadastral No. 1599 St. Charles street (now called Richmond), St. Andrew's ward, was again taken up.

Ald. J. B. A. Martin, appeared before the Committee and strongly protested against the erection of said stable and riding school, and asked that the permission be refused.

After deliberation, and owing to the strong opposition from ratepayers, tenants and proprietors residing in the neighborhood of said lot.

At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the petition be not entertained, and that a report made to Council recommending that the permission sought for be not granted. (Ald. Séguin dissenting).

2.—The question of appointing a foreman for the Fire Department to fill a vacancy was then taken up.

Ald. Yates

Moved: That fireman James White be promoted to the position of foreman.

On the recommendation of the chief,

Ald. Laviolette moved in

Amendment: That fireman Pat. Diamond be appointed foreman instead.

Ald. Gallery moved in

Sub-amendment: That Pat. Kavanagh be appointed foreman.

After some discussion, and in view of the priority of fireman James White, Ald. Gallery withdrew his sub-amendment, and it was

Resolved: That the previous question be put.

The main motion was then put, and the Committee divided:

Yeas: Séguin, Gallery, Mercier, Yates—4.

Nays: Laviolette, Robillard, David—3.

The main motion being in the affirmative, it was

Resolved: Accordingly.